

＜学校の教育目標＞

自ら学び 豊かな心とたくましく生き抜く力をもち
ふるさとを愛する 児童の育成



都城市立 縄瀬小学校 学校だより

「おはよう！」



平成28年
11月18日(金)

あいさつ運動（横谷地区）11月1日（火）ありがとうございました！



行事いっぱいの10月でした！



脱穀後の成分検査は、
上原さんのご厚意でし
ていただきました。感謝申し上げます！

10月14日（金）稲刈り

たくさんの地域の皆様・保護者の皆様にご加勢いた
だいて、稲刈りを無事行うことができました。脱穀作
業は、10月30日（日）に事業部の皆様方と担当職員
で行いました。ありがとうございました。



10月5日（水）昼休み「みんなで遊ぶ日」

企画・運営は保健体育委員会児童に任せています。1年生から6年生ま
で楽しめる内容で、体力向上も意識した取組でした。素晴らしい！



10月13日（木）

5年生は青島青少年
自然の家で1泊2日
の4校合同集団宿泊
体験学習、それ以外の
学年は高千穂牧場に
遠足に行きました。い
い思い出がたくさん
できましたね。

オープンスクール 10月 21日 (金)

並びに 作品展 大盛況

高齢者クラブ、銅加工グループ、保護者の皆様
ありがとうございました!



【協力いただいた皆様方と 1・2年生】



【1・2年生：昔の遊び（コマ回し）】



【3・4年生：風船バレー】



【5・6年生：郷土料理、北斗鍋づくり】



- ＜協力いただいた高齢者クラブの皆様方の声＞
- 大変楽しく年老いた自分も子どもたちに若さをもらいました。私たちにも優しい言葉で接してくれました。
 - 昔の遊びを思い出し童心に帰れました。子どもたちには、あいさつななどの確かな指導がなされていました。
 - 子どもたちからのプレゼントには涙が出ました。大切にします。来年も呼んでください。
 - 昼食（給食）を頂戴しましたが、よい味が付いておりおいしくいただきました。給食のない時代に育ちましたので、ちょっとびりうらやましく思いました。
 - 子どもたちは素直で真っ直ぐです。このまま素直に成長するよう願って私もまた頑張りたいと思います。

地域の皆様方や保護者の皆様に出品をお願いしましたら、書・手芸などたくさんの貴重な作品を届けてくださいました。来校されたお客様方も「素晴らしい作品ばかりですね！」と熱心に見入っておられました。お陰様で賑やかな作品展となりました。ご協力誠にありがとうございました。